

SNBS Hochbau

7 gute Gründe sprechen für ihn



Aufbau auf Bestehendem und Einbezug bekannter Schweizer Normen und Richtlinien



Orientierung an Schweizer Baukultur und entlang den SIA-Phasen



Betrachtung von Nutzung, Wirtschaftlichkeit und Umweltfreundlichkeit und Integration vom Standortentscheid über Projektentwicklung bis zum Bauprozess



Konsequenter Kontexteinbezug bei der Gebäudebeurteilung



Zentrale Bedeutung von «Nutzungen» und «baukulturelle und architektonische Qualität»



Ziel- und wirkungsorientierter Aufbau



Freiraum für Bauherrschaft, Architekten und Fachplanerinnen bei Erfüllung der Anforderungen und Gestaltung des Bauwerks